
副応援団長

振り付けを間違えることも

ありましたが、激励会などで

しっかり選手の皆さんへ応援

ができてよかったです。齋藤

神さん、井口湧太さんと応援

できたことは、自分にとって

大変プラスになりました。

本部役員

生徒会本部役員として、色

々な仕事をやって、学ばせて

もらいました。新役員になっ

た皆さんは、もっと楽しい企

画ができるように頑張ってほ

しいと思います。１年間あり

がとうございました。

本部役員

生徒会では初めての事が多

く、不安もありましたが、こ

のメンバーで楽しく活動する

ことができました。１年間あ

りがとうございました。

本部役員

自分の役目を果たして、三

大行事の成功に貢献できて良

かったです。１年間ありがと

うございました。

本部役員

一番思い出に残っているの

は、青松祭、創松祭などです。

その際、全校の皆さんが楽し

く活動してくれたことが、心

に残っています。１年間あり

がとうございました。

書記長

新しいことばかりで、なか

なか慣れませんでしたが、生

徒会メンバー、在校生の皆さ

ん、先生方、みんなの気持ち

を考え、活動できたことは、

この上ない経験となりました。

ありがとうございました。
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１月１６日（月）生徒朝会で、令和４年度 生徒会

役員の退任式がありました。生徒会の代表として、

活気ある活動を計画してくれた役員の皆さんに感謝

したいと思います。ありがとうございました。

応援団長

朝のあいさつ運動や整列指

導は、全校の皆さんの協力で

１年間やってこれました。応

援団の仕事は自分にとって良

い経験となりました。１年間

ありがとうございました。

本部役員

本部役員として、たくさん

の事を経験することができま

した。１年間ありがとうござ

いました。

副会長

本部役員として、行事運営

を担当しました。１年間あり

がとうございました。

副会長

このメンバーで、新展開し

た松浜中学校をつくりあげる

ことができ良かったです。生

徒会での経験は、高校に行っ

ても、大人になっても生かし

ていこうと思います。１年間

ありがとうございました。

生徒会長

１年前、生徒会長に就任した時は、不安でいっ

ぱいでしたが、生徒会のメンバーや先生方に支え

られ、何とかやり遂げることができました。思い

出に残っているのは、創松祭です。実行委員長と

してＭフェスや委員会企画の運営を行いました。

いろいろな人と話し合いながら企画を考え、活

動できたことは、良い経験になりました。次期生

徒会役員の皆さん、松浜中学校をより良い学校に

してください。１年間ありがとうございました。



１月１１日（水）、新潟ライオンズクラブの皆様を

招き、薬物乱用防止教室を実施しました。様々な違法

ドラッグが未成年者に広がっており、特に「大麻」が

違法ドラッグのゲートウエイ（きっかけ）となってい

ること。若い頃から始めると、薬物依存になりやすく、

記憶や学習をつかさどる脳の部分が破壊されるなどの

説明がありました。また、「ダイエットにいいよ」「気

持ちがすっきりするよ」などと巧みに声をかけられる

ので、しっかり断ることが大切と話されていました。

１月２６日（木）令和５年度 入学説

明会を行いました。これまで、コロナの

ため、対面での実施が難しかったのです

が、今回は親子で一緒に説明を聞けるよ

う対面で実施しました。内容は多岐に渡

りましたが、前半は校舎内の施設や先輩

の授業を見学しました。後半は生徒会新

役員が中心となり、中学校生活や行事に

ついてスライドを交え、楽しく説明して

くれました。時折、会場は笑顔に包まれ、

和やかな雰囲気の中で、中学校生活を知

る良い機会になったと思います。

法務省及び全国人権擁護委員連合会より、全国中学生人権

作文コンテストに多くの参加があり、その内容も大変素晴ら

しかったことから、中学生の人権意識の高揚に尽力したとい

うことで「感謝状」をいただきました。これからも人権意識

の向上に努めて参りたいと思います。




